

# **Subconsciente, Mundo de Luz y Memoria de Vidas Pasadas: CINTIA**

**Lunes 08/12/08.**

**Regresión de Carlos**

## **Nacimiento.**

Siento esa fuerza que me impulsa a salir, veo una luz intensa; aparecen rostros, luego mamá Angélica, cuya tez es trigueña, ojos marrones, cabellos rizados; papá Rodolfo con sus ojos castaños, tiene bigotes y su color de piel es blanca. Siento el calor del amor por todas partes, también la dicha con que me reciben parientes, de los cuales sobresale un tío que en esta venida sería alguien muy especial. Me nombraron Carlos; siento que prefiero tener mis ojitos cerrados porque hay luces de colores en mi interior; disfruto de ese lugar dentro mío, es por esto que me molesta mucho cuando me despiertan para darme la leche, para cambiarme; me produce un rechazo, sólo quiero escuchar mi respiración, a la vez que en mi mente retumba una palabra "AMAR", que se repite una y otra vez, pero como si jugara.

## **Niñez.**

A los tres años, vamos con mis padres en un auto, parece un Ford antiguo, y un animalito se atraviesa en la ruta; mi padre pierde el control del vehículo y nos vamos; salimos del camino dando tumbos; todo se oscurece; veo los cuerpos de mis padres y cómo sus almas salen; también estoy afuera del cuerpo, vamos por el túnel de luz, pero una voz me dice que debo volver, que aún no es tiempo; mi madre me sonrío y me dice que en un tiempo más nos volveremos a ver. Siento un tirón, y me veo en el hospital; a mi lado hay una mujer, que parece ser mi abuela; se acerca mi tío, y siento su amor.

A los cinco años me veo jugando con unos autitos de madera, en un cuarto grande, bien decorado; ésta es la casa de mi tío, quien ahora es mi tutor ya que mis padres desencarnaron. Me cuida Dorita, una mujer muy amorosa, que me propicia los cuidados como si fuera mi madre. Con ella nos divertimos, me cuenta historias, jugamos siempre; ella me esta acompañando.

Desde los seis a los diez años me encuentro asistiendo a un colegio, (Kakán me pide que le de más detalles ¿En qué país o zona geográfica está ubicado? ¿Cómo están vestidos los niños?). Es un internado, se llama Nuestra Señora de la Piedad, está en Cartagena de Indias, Colombia. En un gran patio, juego con un amigo, su nombre es Juan, hay otros niños; estamos vestidos con pantalones cortos y chaleco color azul, con una camisa mangas cortas, blanca. Me gusta tener amigos con los cuales hacemos travesuras. Los ambientes de este edificio, son grandes; en un cuarto dormimos varios niños; hay un comedor grande, donde están los pequeños en un sector, y los más grandes en otro. Nos supervisan unas monjas, quienes nos exigen buenos modales en la mesa. Hay una monja que nos da golosinas, es muy bondadosa con nosotros. Los fines de semana me viene a buscar mi tío; en la casa me encuentro con Dorita.

A los 15 años de edad Estoy en casa postrado, debido a una enfermedad. Un profesor me asiste en mis estudios; Dorita me trata como a un niño, la quiero mucho. Me gustan los barcos, y ya en ese tiempo, tengo claro que cuando sea adulto, voy a tener un negocio relacionado con los barcos.

Un año después me encuentro en el campo junto con otros chicos, corremos, vamos al río a nadar; a uno de ellos le pasa algo, lo hace ahogarse, la corriente lo lleva, pide auxilio; cuando logramos sacarlo entre todos, ya era tarde; estaba muerto; no pudimos salvarlo. Siento que en esta venida la muerte es una constante, siento que es una lección que debo aprender.

A los 17 años de edad. Kakán me pide que vaya a mis diecisiete años; conozco a Mercedes en una fiesta; ella es amiga de una prima; yo fui con mi tío. Desde el primer momento en que la vi, supe que la amaba; bailamos y nos divertimos mucho. Ella brilla por su humor, siempre está riendo y me contagia a mí; siento que quiero estar solo con Mercedes. Como ella vive en otro lugar, nos enviamos cartas, muchas cartas; cuando le escribo sale el poeta que hay en mí; sus padres me aceptan, yo voy a visitarla a su ciudad, sólo salimos de paseo acompañados por su mamá; igual nos sentimos dichosos.

## **A los 20 años.**

Estamos en un parque, siento que es el momento preciso, porque mi tío desencarnó, estoy a cargo de los negocios; tenemos una casa donde ir

a vivir y, por eso, le pido que sea mi esposa; ella acepta; esa energía del amor nos envuelve, siento éxtasis. Nos casamos, rodeados de los familiares y amigos; en el lugar se percibe la dicha y el ánimo de festejo.

Un año después, Mercedes está embarazada, sentada en el porche de nuestro hogar, el cual es una mansión, con un gran jardín. Vengo de trabajar en las oficinas que están en el puerto, es algo relacionado con los barcos. ¡¡Está tan hermosa!! El nacimiento de nuestro hijo está cerca.

Paso a una escena donde mi amada está en trabajo de parto, quiero estar con ella pero no me dejan; no quiero soltar su mano, pero las mujeres me sacan del cuarto. Tengo un mal presentimiento, estoy muy nervioso, algo me inquieta. Sale el doctor y una mujer, él me informa que nació una niña, que Mercedes sufrió hemorragias severas que le causaron la muerte!!! Con desesperación salgo corriendo del lugar, me invadían sentimientos de todo tipo, al mismo tiempo que no aceptaba la partida, de este mundo, de mi amor, ese ser tan excepcional para mí.

No quise ver a mi hija, una niña, por un tiempo; me llenaba de trabajo para excusarme. Pero de a poco me fui acercando a ella, hasta que descubrí en ella, que tenía la misma sonrisa de Mercedes. Me conquistó; desde ese momento la amé, protegí y mimé con todo mi ser.

### **Tres años después.**

Compartimos muchos momentos con Ana, (es el nombre de mi hija), juegos, viajes. Otra vez surgía y gozaba de ese maravilloso amor, hasta que un día mi hija enfermó; busqué muchos médicos y hospitales para sanar a Ana, no encontraron el origen de esta enfermedad desconocida para los más renombrados hombres de ciencia. Una gran impotencia se apoderaba de mí, ya que con tanto dinero no podía salvar a Ana, quien finalmente desencarna a la edad de seis años.

Al no comprender la situación, sentí enojo contra Dios quien, por tercera vez, me quitaba un ser amado. Todo dejó de tener sentido para mí; mi empresa quebró, perdí la fortuna, me veo solo en el escritorio de una casa en penumbras, abro el cajón derecho del mueble y saco la pistola; nada pasa por mi mente; cuando siento el tiro, salgo del cuerpo y lo veo tirado sobre el escritorio...

### **En el Mundo de Luz.**

Una fuerza me succiona y eleva; todo se llena de luz, viajo a gran velocidad; cuando veo a muchos seres de luz que se acercan, pude identificar a dos de esos seres, eran Mercedes y Ana un gran alivio me embarga, mucha paz, felicidad. El amor me estallaba en el pecho, luego nos fuimos a un lugar donde las cosas no tenían forma, cambiaban los colores, eran tonos que jamás vi en la tierra. El sitio donde llegamos tenía forma de una esfera, en sus paredes había cristales desde los cuales, se proyectaban las escenas de la vida que había pasado; un ser gigantesco que irradiaba mucha luz, me felicitó por haber amado con tanta intensidad, pero que debería haberlo hecho sin apego por las personas, pues tendría que haber continuado adelante contactándome con esas almas, sintiendo su presencia.

Me llevaron a otro lugar, veía todo nublado, Kakán intervino para ayudarme a ver con claridad. Una voz me dijo, que debía tomar Conciencia sobre la gran falta que significó, haberme quitado la vida, ya que es lo más divino, valioso y sagrado que se nos otorga; pude percibir que estas palabras eran incorporadas a mi ser, como escritas a fuego, como una programación que ingresaba a mi alma. Tomaba Conciencia de lo que se me indicaba pero sin culpa ni tristeza, me sentía como un niño deseoso de adquirir conocimientos, todo lo absorbía como si fuera una esponja y a gran velocidad.

Me guiaron a otro recinto, donde otros seres experimentaban con la materia, la transformaban; me enseñaron el poder de la mente para crear cosas, lugares, paisajes; era como pintar y crear con la mente. Se sentía súper fantástico, muy divertido.

De pronto me encuentro sólo, escucho una voz, me dice que aprenderé sobre la energía, su composición, comportamiento, la variedad, cómo interactúan entre ellas, los cuerpos sutiles con sus lotos, etc. Surgían imágenes de esas energías, de los cuerpos sutiles; todo esto se proyecta en ese espacio oscuro; se me informa que todos estos secretos me son revelados, por aquellos méritos logrados. Este es un Tesoro que debía aplicar en la próxima vida. En ese instante se hicieron presentes los cinco principios, sentí estas energías y cómo se unían a mí, desde el centro del pecho. La voz dijo, que todos estamos unidos por una energía primordial. Experimenté un gozo sin límites, entré en éxtasis...

**Venida actual. Martes 09/12/08.**

Este ser de luz, me acompaña al lugar desde donde una luz me lleva por un caño, Kakán me pregunta en qué lugar voy a encarnar, y me aparece en la mente el mapa de Argentina ¿iEs esta encarnación actual i?

Veo a Betita, (mi mami), pujando, está muy joven, instantes antes de salir de la panza de mamá pude sentir su sufrimiento. Salgo, la luz me enceguece, está el doctor, las enfermeras, percibo el pensamiento de mami iiooh ... es mujer!! A pesar de su tristeza, me abrazó, sentí su amor y su preocupación.

Me veo ya en casa, percibo todos los pensamientos de mis padres, sus estados emocionales. Pelean constantemente, el ambiente es muy denso, nos hace mal; puedo ver sus egos, y les digo que no se dañen, se deben amar, pero no me escuchan. Siento el amor de papá y el de mami, pero sus egos no les permiten vivir juntos. Sigo viendo momentos de esta vida, los abusos del padrastro, el amor a mis hermanos Edu y Leo; las idas y venidas. Sebastián y Franco con quienes estuve en pareja, veo cómo mi parte negativa tapa toda la sabiduría y la memoria que traía del Mundo de Luz, perdí esos fantásticos poderes, que eran los tesoros que me regalaron allí. Pero todo lo vivido sé que fue para pagar karma, de esa manera pude ser aceptada por Kakán y acceder al humorismo.

Y me mostraron en esta regresión que siempre hubo una fuerza que pugnaba contra los egos, hubo libros, apareció Naty, Sofía, mi llegada al humorismo, el encuentro con el ser más grande que hay en mi vida, Kakán Amado, me impulsaron para que mi alma fuese expresando ese despertar.

A pesar de que me alejé del Humorismo, por escuchar a mis egos, nunca dudé de lo verdadero de la Doctrina y es por la gracia de este gran Kakán, SER EXCEPCIONAL DE LUZ, QUE HOY RECUPERO ESTA MEMORIA del Mundo de Luz, LLENÁNDOME DE CONCIENCIA. HOY MÁS QUE NUNCA, SÉ QUE DEBO LIBERARME; PEGADITA A KAKÁN. LO LOGRARÉ, PORQUE PUDE VER LO DIVINO EN MÍ.

.....

NOTA: Todos los relatos de esta serie tienen copyright, estando registrados bajo el número de **ISBN: 978-987-05-5113-3**